SO 02.11.2019, S. 18

Dank an Art-Public Chur

Während der Sommermonate der Jahre 2018 und 2019 hat der Verein zur Förderung und Vermittlung von Kunst im öffentlichen Raum "Art-Public Chur" das künstlerische und Freizeitangebot in Chur vielseitig und originell bereichert. Unter dem Moto "Begegnungen" fanden auf dem Rosenhügel – erweitert um die Grünanlage Hirschbühl – Führungen zur Geschichte des Galgenbühels, nämlich der heutigen Parkanlage Rosenhügel, Lesungen, Konzerte und Theateraufführungen statt. Anregende Installationen von Künstlerinnen und Künstlern thematisierten, variierten und transzendierten die grösste Parkanlage von Chur zu einem anregenden Kunstraum. Einheimische und Gäste begegneten sich und den Kunstschaffenden. Hoffentlich bleiben einige der sinnigen Installationen stehen. Unser grosser Dank gilt dem initiativen und engagierten Vereinsvorstand von Art-Public Chur und den vielen Mitwirkenden und Unterstützern für das Gelingen dieses zweijährigen Kunstprojekts, und er gilt auch der Stadt Chur, die bereit war, sich auf diese "grosse Kiste" einzulassen: den Hirschbühl mit einer neu erstellten Treppe zu erschliessen und den Schützenpavillon neu zu platzieren und zu renovieren. Wir wünschen der Churer Bevölkerung weitere Stunden in den Parkanlagen Rosenhügel und Hirschbühl: nahe der Stadt, mit schönstem Blick auf die Stadt und über sie hinaus.

Peter Metz, Stadtverein Chur